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В 2011 г. в поселке Переслегино Великолукского райо-
на появится новая модульная котельная. На эти цели 
из бюджета Псковской области будет выделено 22 млн 
рублей. Об этом в четверг, 18 ноября, в ходе рабочей 
поездки в Великолукский район сообщил губернатор 
Псковской области Андрей Турчак.

23 НОЯБРЯ
2010 г.

ВТОРНИК

Рабочий визит

На тему дня

Великолучанка Н. А. Ильиче-
ва пожаловалась, что льготы, 
точнее, их денежный эквива-
лент, предоставляются ей не в 
полном объеме. «Обязательно 
проверю эту информацию», - 
сказал глава города. И. Р. Мо-
розова беспокоило то, что, как 
он сообщил, где-то затерялся 
приказ о присвоении ему во-
инского звания. «Сделаем за-
прос в военкомат, - успокоил 
его Виктор Васильевич, - бу-
дем выяснять этот вопрос».
В сложной жизненной ситуа-

ции оказался В. Б. Смольченков. 
По его словам, после увольне-
ния из рядов Вооруженных Сил 
он не получил положенный по 
закону жилищный сертификат, 
между тем ему и его семье надо 
где-то жить. Он обратился к гла-
ве города с просьбой помочь в 
решении жилищного вопроса. 
«По закону сертификат на жи-
лье положен каждому военнос-
лужащему, отслужившему по-
ложенный срок службы, - отме-
тил В. В. Волынцев. - Отправим 
запрос в вашу воинскую часть, 
разберемся с этим вопросом».

Со своими вопросами в об-
щественную приемную партии 
«ЕДИНАЯ РОССИЯ» обра-
щаются самые разные люди. 
Кому-то нужна срочная по-

мощь, кому-то грамотный со-
вет, а кому-то - просто челове-
ческое понимание. Для каждо-
го В. В. Волынцев нашел свои 
слова. «Люди должны знать, 
что их всегда выслушают и 
постараются помочь, - сказал 
он, подводя итоги приемному 
дню. - Мой долг как главы го-
рода - делать все возможное 
для того, чтобы великолучане 
чувствовали поддержку со сто-
роны власти, знали, что есть 
кому выслушать и помочь им. 
Всем, кто пришел сегодня на 
прием, будет обязательно на-

правлен ответ. По мере воз-
можности постараюсь помочь 
людям».
Надо отметить, что В. В. Во-

лынцев практически каждый 
свой прием проводит лично, 
эта практика появилась еще 
в бытность его депутатом. 
Поэтому и проблемы, трево-
жащие горожан, он знает не-
понаслышке. За прошедшие 
годы ему уже удалось немало 
сделать на пути их решения, 
но жизнь каждый день ставит 
новые задачи. Впрочем, В. В. 
Волынцеву - боевому офице-
ру, кавалеру ордена Красной 
Звезды, имеющему восемь ме-
далей - не привыкать служить 
Отчизне и работать на самых 
трудных участках. Поэтому 
горожане могут быть увере-
ны - глава города их доверие 
оправдает и словом, и делом.

Е. КИРИЛЛОВА

Построят новую котельную

Сопровождавшие его за-
меститель Ян Лузин и и.п. 
главы Великолукского района 
Игорь Калашников сообщили, 
что в настоящее время жилой 
фонд поселка Переслегино 
отапливается котельной те-
пличного комбината, а потому 
начало отопительного сезона 
и качество оказываемых услуг 
напрямую зависят от соб-
ственника котельной. Андрей 
Турчак отметил, что в бюдже-
те области на 2011 год, про-

ект которого будет рассмо-
трен областным Собранием 
в конце ноября, заложены 
22 млн рублей на строитель-
ство в поселке Переслегино 
новой модульной котельной. 
Он поручил уже в ближайшее 
время провести проектно-
изыскательские работы с тем, 
чтобы строительство котель-
ной было завершено к началу 
следующего отопительного 
сезона. 

(Окончание на 2-й стр.)

«В настоящее время сбор 
сведений проводится двумя 
способами: анкетирование и 
работа с фокус-группами, - со-
общил начальник отдела про-
мышленности и малого пред-
принимательства КЭИО Адми-
нистрации города В. В. Фролов. 

(Окончание на 2-й стр.)

Актуально

Будет проведено 
исследование
Одно из самых важных 

мероприятий в рамках 
муниципальной целевой 
программы «Развитие 
малого и среднего пред-
принимательства в г. 
Великие Луки» - это про-
ведение аналитических 
исследований. Ведь для 
того чтобы знать, по ка-
ким отраслям и направ-
лениям надо развивать 
малый и средний бизнес, 
какие ниши деятельно-
сти свободны, в каких 
услугах нуждаются горо-
жане и предприниматели,  
надо иметь полноценный 
глубокий анализ данной 
сферы малого бизнеса. 
Для решения этой задачи 
в наш город были при-
глашены специалисты 
псковского филиала уни-
верситета сервиса и эко-
номики.

И словом, и делом
Очередной прием граждан провел глава города В. В. 

Волынцев. Как всегда, желающих обратиться к нему 
было немало, ведь, как по своему опыту уже знают 
многие великолучане, Виктор Васильевич всегда го-
тов выслушать, помочь советом, оказать помощь и 
поддержку. Вот и на этот раз образовалась даже не-
большая очередь, однако для каждого пришедшего в 
приемную партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» В. В. Волынцев 
нашел время.

В. В. Волынцев



(Окончание.
Начало на 1-й стр.)

Общаясь с журналистами, 
губернатор Псковской области 
сообщил, что помимо возведе-
ния новой модульной котельной 
необходимо построить в посел-
ке новые сети. Финансирова-
ние этих работ он предложил 
осуществить за счет средств 
бюджета Великолукского райо-
на. И. п. главы района Игорь 
Калашников сообщил, что та-
ких средств у муниципалитета 
нет, но может быть рассмотрен 
вариант привлечения инвесто-
ра для строительства сетей. 
Губернатор также обратил вни-
мание на еще одну проблему, 
которая существует в поселке 
Переслегино, — низкое каче-
ство питьевой воды. Местные 
жители пьют сероводородную 
воду, в связи с этим принято ре-
шение о бурении скважины для 
питьевой воды.

www.pskov.ru

2 Адрес электронной почты: velpravda@ellink.ru

Новости Псковской области

Глава региона выразил бла-
годарность всем специалистам 
и помощникам Псковского от-
деления Детского фонда за ак-
тивную позицию и общественно 
значимый труд. В декабре 2009 
г. Администрацией региона 
был объявлен конкурс на полу-
чение грантов общественными 
организациями области. «Из 7 
млн рублей в 2010 году почти 
2 млн получил Детский фонд», 
- подчеркнул А. Турчак. Он за-
верил, что практика поддержки 
общественных организаций и 
их социально значимых проек-
тов будет продолжена. 
Андрей Турчак также пред-

ложил в декабре текущего года 
провести встречу со всеми 
общественными организациями 
Псковской области, их помощ-
никами и участниками реали-
зуемых в настоящее время про-
ектов для подведения итогов ра-
боты за 2010 год и обсуждения 
планов на предстоящий год.
В торжественной обстановке 

глава региона вручил благодар-
ственные письма Администра-
ции Псковской области лучшим 

волонтерам, уполномоченным 
Российского детского фонда, 
осуществляющим свою деятель-
ность в районах области, благо-
творителям. В их числе предсе-
датель правления фонда Алек-
сандр Гизбрехт, директор Пыта-
ловской школы-интерната для 
глухих и слабослышащих детей 
Геннадий Комар, генеральный 
директор ООО «Авар» Вален-
тин Васильев, генеральный ди-
ректор ОАО «Псковэнергосбыт» 
Ольга Смирнова, генеральный 
директор ЗАО «ДСК» Анатолий 
Изосин и многие другие.
Андрей Турчак поздравил 

участников встречи с «должной 
оценкой нужного и нелегкого 
труда» и заверил, что в бюдже-
те области на 2011 год и плано-
вый период 2012 и 2013 годов 
строка расходов на поддержку 
благотворительных и обще-
ственных организаций уже за-
щищена. «Вы все делаете одно 
общее дело, и, безусловно, 
прямая обязанность Админи-
страции Псковской области вас 
поддержать», - сказал он.

www.pskov.ru

19 ноября в Администрации Псковской области со-
стоялась встреча губернатора Андрея Турчака с во-
лонтерами и благотворителями Псковского отделе-
ния Российского детского фонда. В ней также принял 
участие начальник управления внутренней политики 
Администрации Псковской области Роман Романов.

Елена Бибикова подчеркнула, 
что он сформирован в результа-
те реализации проекта «Новые 
дороги «Единой России». В октя-
бре псковичам было предложе-
но писать и звонить в исполком 
Партии и называть наиболее 
«убитые» улицы, в ноябре акцию 
продолжили совместными меро-
приятиями с информационными 
агентствами - Псковским агент-
ством информации и Псковской 
лентой новостей - все желающие 
могли оставить свои пожелания 
на их сайтах в сети Интернет. В 
результате более 3 тысяч чело-
век приняли участие в формиро-
вании списка.
Глава региона Андрей Турчак 

назвал данный перечень улиц 
«народным» и подчеркнул, что 
уже сегодня он будет передан в 

Государственный комитет обла-
сти по дорожному хозяйству для 
рассмотрения. Положительным 
в реализации данного проекта 
Партии он назвал привлечение 
общественной группы «Убитые 
дороги Пскова», напомнив, что 
Администрация региона начала 
сотрудничать с ее активистами 
в 2009 году. «Более 30 млрд 
рублей будет выделено на 
федеральном уровне на про-
ект «Новые дороги «ЕДИНОЙ 
РОССИИ», Псковская область 
получит 150 млн рублей. Две 
трети этой суммы будет на-
правлено на ремонт дворовых 
территорий в Пскове», - заявил 
губернатор и добавил, что еще 
50 млн рублей будет выделено 
на эти цели из регионального 
бюджета.

19 ноября в ходе заседания президиума политсовета 
псковского регионального отделения политической Пар-
тии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» секретарь политсовета Елена 
Бибикова передала губернатору Псковской области Ан-
дрею Турчаку список 22 улиц Пскова, требующих опера-
тивного ремонта. 
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Псковские «единороссы» передали
губернатору Андрею Турчаку

«народный» список дорог

Губернатор вручил благодарственные 
письма благотворителям

Получен геральдический знак

Под номером № 6324 за-
регистрирована эмблема 

сплошного обследования, 
которая представляет со-
бой круг стального цвета, 
в центре которого золо-
тистого цвета кадуцей с 
окончанием в виде золо-
тистого цвета пишущего 
пера.

Над навершием кадуцея 
полукругом изображены 
полосы белого, синего и 
красного цветов, разде-
ленных тонкой золотисто-
го цвета каймой. Кадуцей 
наложен на развевающи-
еся листы белой бумаги с 
изображением графиков 
и таблиц тонкими золоти-
стого цвета линиями. По 
периметру круга надпись 
золотистого цвета заглав-
ными буквами: в нижней 
части «РОССТАТ»; по 
окружности по часовой 
стрелке – «СТАТИСТИЧЕ-
СКОЕ НАБЛЮДЕНИЕ МА-
ЛОГО И СРЕДНЕГО ПРЕД-
ПРИНИМАТЕЛЬСТВА» . 
Надпись ограничена тонкой 
золотистого цвета каймой.

Под слоганом «Малый бизнес большой страны» прой-
дет в 2011 году сплошное федеральное статистиче-
ское наблюдение за деятельностью малого и среднего 
предпринимательства.

В Псковской области заре-
гистрировали свою деятель-
ность около 30 тысяч малых 
предприятий - юридических 
лиц, индивидуальных пред-
принимателей, осуществляю-
щих предпринимательскую 
деятельность без образова-
ния юридического лица, кре-
стьянских (фермерских) хо-
зяйств. Ими создается около 
14% ВРП. Оборот предприя-
тий малого бизнеса состав-

ляет свыше 30% в объеме по 
области.
В целях получения наиболее 

полной и достоверной картины 
развития малого и среднего 
бизнеса Федеральной службой 
государственной статистики во 
II квартале 2011 года будет 
проведено сплошное ста-
тистическое наблюдение за 
деятельностью субъектов дан-
ного сектора. Руководителям 
предприятий и индивидуаль-

ным предпринимателям будет 
предложено заполнить форму 
наблюдения с вопросами, ка-
сающимися хозяйственной 
деятельности, на условиях 
конфиденциальности и гаран-
тий защиты информации.
Данное наблюдение позво-

лит понять, насколько этот 
бизнес живой, а также полу-
чить информацию о количе-
стве произведенной продукции 
и задействованной рабочей 
силе. Полученная информа-
ция будет использоваться ис-
ключительно в обобщенном 
виде. Результаты сплошного 
наблюдения станут важной от-
правной точкой для реализа-
ции системных мер по разви-
тию предпринимательства.
Участие в подобной акции 

в отличие от переписи насе-
ления совсем не доброволь-

ное, предоставление отчета 
обследования является обя-
занностью отчитывающихся 
субъектов.
Ответственность за непре-

доставление данных преду-
смотрена Кодексом РФ об ад-
министративных правонаруше-
ниях (КоАП РФ) от 30.12.2001 
г. № 195-ФЗ в статье 13.19 
«Нарушение порядка предо-
ставления статистической 
информации». Нарушение 
должностным лицом, ответ-
ственным за предоставление 
статистической информации, 
необходимой для  проведения 
государственных статистиче-
ских наблюдений, порядка ее 
предоставления, а равно пре-
доставление недостоверной 
статистической информации 
влечет наложение админи-
стративного штрафа.

Начнется «перепись» бизнеса
Становление и развитие малого и среднего бизнеса 

является одной из основных задач экономической по-
литики в условиях нормального функционирования ры-
ночного механизма. Дальнейшее продвижение вперед 
невозможно без объективной оценки существующего 
состояния малого и среднего бизнеса, на основании ре-
зультатов которой может быть осуществлено эффек-
тивное планирование и успешная реализация социально-
экономических программ его поддержки.

Актуально

(Окончание.
Начало на 1-й стр.)

– Учитывая, что в рамках 
анкетирования планируется со-
брать информацию от пятисот 
респондентов разного возраста 
и социального статуса, выборка 
должна быть очень разнообраз-
ной. Анкета представляет собой 
не только перечень вопросов, в 
ней есть возможность и вписать 
свои пожелания и замечания. 
Само анкетирование прово-
дится как среди предпринима-

телей, так и среди сотрудников 
муниципальной сферы, здра-
воохранения, образования, ра-
ботников различных городских 
предприятий, даже среди про-
хожих на улице. Таким образом, 
собранный объем информации 
будет весьма большим и позво-
лит создать всестороннее пред-
ставление о жизнедеятельности 
нашего города, возможностях 
предпринимателей и потребно-
стях горожан. Что касается ра-
боты с фокус-группами, то она 

проводится на базе великолук-
ского бизнес-инкубатора среди 
горожан».

«Сбор сведений - это пер-
вый этап исследования, - под-
черкнул В. В. Фролов. - Далее 
специалистам предстоит об-
работать собранную инфор-
мацию, проанализировать ее 
и на основании этого анализа 
разработать рекомендации 
для малого и среднего биз-
неса. Особенно они будут по-
лезны для начинающих пред-

принимателей, так как дадут 
понимание того, в каком на-
правлении стоит двигаться, ка-
кие сферы предприниматель-
ства еще не освоены, в каких 
товарах и услугах испытывают 
потребность горожане».
Уважаемые великолучане! 

Вы также можете принять уча-
стие в анкетировании, скачав 
анкету для предпринимателя 
на сайте Администрации горо-
да и анкету для потребителя. 
Заполненный бланк необходи-
мо направить до конца ноября 
в отдел промышленности и 
малого предпринимательства 
(пр. Ленина, д. 24, 2-й этаж, ка-
бинет № 14).
Таким образом, к концу этого 

года будет проведено всесто-
роннее исследование общих 
социально-экономических по-
казателей деятельности малого 
и среднего предприниматель-
ства в Великих Луках и анализ 
процессов и проблем развития 
этого вида деятельности. Это 
позволит определить даль-
нейшую стратегию развития 
данной сферы и при необхо-
димости внести коррективы в 
программу, а значит, достичь 
основной ее цели: обеспечения 
благоприятных условий для 
развития субъектов малого и 
среднего предприниматель-
ства и увеличения численности 
людей, занятых в этой сфере. 

Пресс-служба
Администрации города

Рабочий визит

Будет проведено исследование

Построят новую котельную
На тему дня



Председатель городского 
совета ветеранов В. Е. Афа-
насьев, чьё авторитетное 
слово известно не только в 
нашем городе, сказал:

- В целом городской совет 
ветеранов в связи с 65-й го-
довщиной Великой Победы 
советского народа в Великой 
Отечественной войне про-
вёл очень большую работу. 
Не только с самими участ-
никами войны, ветеранами 
войны, но и с молодёжью, 
которая активно участвовала 
во всех мероприятиях, по-
свящённых знаменательной 
дате. Хотя и существует го-
сударственная программа 
патриотического воспитания 
граждан, в плане выполне-
ния её по-государственному 
мы, к сожалению, не видим. В 
некоторых программах теле-
видения мы наблюдаем, что 
искажается историческая цен-
ность. Сейчас нам нужно что-
то делать. Участники Великой 
Отечественной войны уходят, 
их на сегодняшний день у нас 
меньше 500 человек. Боль-
шинство не выходит на улицу. 
Хорошо, если ребята просто 
посмотрят на награды ветера-
на. Другое - нельзя всё время 
говорить о войне. Нам говорят 
о единении, а единение было 
не только на фронте, где за-
щищали друг друга, закрывая 
собой амбразуры пулемётов. 
Мы очень редко используем 
трудовой подвиг, который со-
вершался во время войны. У 
нас много заслуженных лю-
дей, которые с полной отда-
чей трудились для своей стра-
ны не только в годы Великой 
Отечественной войны. Нам 
следует больше рассказывать 
молодым людям о том, как мы 
восстанавливали разрушен-
ную экономику, как развивали 
промышленность. Очевид-
но, что следует говорить и 
о мечте молодого человека. 
Есть большая разница между 
современными молодыми 
людьми и юношами и девуш-
ками того времени, когда вос-
питывались мы... Сейчас у 
нас есть положительный опыт 
патриотической работы в шко-
лах № 6, № 5, в лицее № 10. В 
этих учебных заведениях есть 
картотеки фильмов о Великой 
Отечественной войне.
Валентин Егорович выска-

зал желание посоветоваться 
с присутствующими, чтобы 
все высказали своё мнение 
по усилению патриотической 
работы с населением, осо-
бенно с молодёжью, обратить 
внимание на использование 
такого метода общения, как 
диспут.
Лидер молодёжной орга-

низации города Максим Коз-
лов:

- Я внук ветерана Великой 
Отечественной войны. Такие 
формы, как встречи и бесе-
ды, может быть, нужны, но, 
поверьте, это ни хорошо-ни 
плохо, так как современной 
реальностью это воспринима-
ется слабо. Мы вместе прово-
дим мероприятия, участвуем 
в них, но для молодёжи тема 
войны становится далёкой 
темой. Единственной фор-
мой работы с подрастающим 
поколением может быть их 
интерактивное участие. При-
влечение юношей к военной 
тематике может быть через 
знакомство с современной во-
енной техникой, через интерес 
к форме военного периода.  
Большинство действующих 
исторических клубов связы-
вают свою деятельность со 
средними веками. Почему бы 

не создать исторический клуб 
Великой Отечественной вой-
ны, где можно было бы зна-
комиться с формой Красной 
армии? Опять же проблема в 
том, что один такой костюм бу-
дет стоить до 20 000 рублей. 
Нужна целая программа, что-
бы выходить на серьёзный 
уровень, когда бы инструкторы 
могли бы рассказывать об ав-
томате, например. Кирзовые 
сапоги 40-х годов, погоны - всё 
это интереснее, чем форма 
лекций. Чтобы организовать 
настоящий диспут, необходи-
мо решение многих проблем. 
Конечно, я могу направить 
кого-то на диспут, и он, разу-
меется поучаствует, но это бу-
дет формально. И проблема 
молодых людей не в том, что 
они не хотят служить в армии, 
проблема существует в самой 
армии, которую должно ре-
шать государство. 
Своё мнение высказа-

ла начальник территори-
ального управления г. Ве-
ликие Луки главного госу-
дарственного управления 
социальной защиты насе-
ления Псковской области 
Г. С. Маломоркина:

- Сегодня мы должны исхо-
дить из сегодняшней ситуации. 
Если оглянуться назад, скажем,  
на последние 5 лет, то сколько 
новых организационных форм 
у нас с вами появилось. В го-
роде появилась кадетская 
школа. Вокруг неё строится 
всё, что связано с патриотикой. 
Управление образования на 
сегодняшний день, пусть и не 
максимум, но 90% в этом на-
правлении делает то, что надо. 
Важно, чтобы там стержень па-
триотичности сохранялся. 
То, что касается темы пред-

ложенных диспутов, скажу, 
что их должен вести профес-
сионал, который умеет их пра-
вильно выстроить. Если мы 
возьмём пусть даже очень ин-
тересную тему, которую будет 
вести дилетант, то это полу-
чится не то. Это я говорю вам 
как педагог. У ветеранов есть 
хорошая практика работы в 
микрорайонах, но она сегодня 

требует большей активизации. 
Предлагаю совету ветеранов 
проводить выездные свои за-
седания. Например, в доме 
ветеранов, в доме-интернате 
для престарелых. И если го-
ворить о молодёжи, то я пол-
ностью согласна с тем, что 

ребятам надо всё полностью 
ощутить, чтобы работало не 
только слово.
Член президиума Н. Н. 

Шведкова:

- Во все годы работы пре-
зидиума совета ветеранов 
патриотическое воспитание 
было одной из главных за-

дач. Эта работа давала свои 
положительные результаты. 
Нам следует фиксировать 
все мысли и дела на время 
вперёд, что мы и делаем в на-
шем машинописном журнале 
«Голос ветерана». Валентин 
Егорович нашей редколлегии 

дал задание написать очер-
ки о всех пяти председателях 
Великолукского совета вете-
ранов, которые были глав-
ными закопёрщиками в деле 

патриотического воспитания, 
давая эти очерки под рубри-
кой «Связь поколений». Ря-
дом с очерками о Милохине, 
Лебедеве, Колоде, Титове, 
Кораблёве давать рассказы 
- очерки о нынешней моло-
дёжи. Выявлять как золотые 
крупицы из молодёжной сре-
ды тех людей, которые убеж-
дены в правильности наших 
мыслей и дел. Это будет не 
только сохранением результа-
тов нашей работы надолго, но 
и стимулом к тому, что патрио-
тическая работа будет иметь 
продолжение, побуждая к ней 
интерес людей всех возрас-
тов. Это важно. 
Заместитель директора 

школы № 5 по воспитатель-
ной работе Н. И. Фроло-
ва предложила вниманию 
ветеранов целый доклад о 
воспитательной работе с 
учениками. Действительно, 
«...Одной из важнейших задач 
современного образователь-
ного учреждения продолжает 
оставаться воспитание чело-
века, гражданина, патриота. 
Какие политические события 
не происходили в государстве 
и какие противоречия не воз-
никали среди людей, живущих 
в стране, единственным при-
миряющим и дисциплинирую-
щим фактором в стране яв-
ляется  любовь каждого граж-
данина к своему Отечеству. И 
размышляя о нашей культуре, 
нашей истории, мы не можем 
уйти от памяти, как не мо-
жем уйти от самих себя. Ведь 
культура сильна традициями, 
памятью о прошлом» -  (из 

доклада). Нина Ивановна под-
робно рассказала обо всём, 
что делается в школе и по 
патриотическому воспитанию, 
и краеведению. Доклад читал-

ся очень быстро, но главное 
было понятно - работа дей-
ствительно здесь проводится 
большая. Смотры строевой 
песни, экскурсии по родному 
краю и городам России, воз-
ложение цветов к могилам 
павших героев, конкурсы ри-
сунков, а также активные за-
нятия спортом, увлечение 
школьным музеем и многое 
другое - всё это объединяет, 
сплачивает, пробуждает на-
стоящую любовь к жизни, это 
значит - и любовь к Родине. 
Начальник великолукского 

спортивно-технического клу-
ба  Великолукского отделения 
ДОСААФ России В. И. Алек-
сеев: 

- Представляя РОСТО ДО-
СААФ России, скажу, что тес-
но работая с управлением 
образования, с центром па-
триотических инициатив им. 
А. Матросова мы ежегодно 
проводим месячник оборонно-
массовой работы. Обычно 
это - с 15 января по конец 
февраля. Сказать, что можно 
воспитать патриота, не дав 
ему ничего: ни пострелять, 
ни попрыгать с парашютом, 
ни управлять машиной, это 
значит - загубить патриотизм 
на корню. Материальной по-
мощи для проведения меро-
приятий ДОСААФ - военно-
прикладных видов спорта 
-  нет. В этом году уже вышла 
программа «Патриотическое 
воспитание народов России 
на 2010-2015 годы». Про ДО-
СААФ в этой программе не 
сказано ни одного слова. Без 
финансовой поддержки прак-

тически сделать ничего невоз-
можно. Будем надеяться, что 
наше правительство примет 
какие-то меры - обратит на 
нас внимание.
Владимир Иванович долго 

рассказывал о проблемах 
Великолукского отделения 
ДОСААФ, их действительно 
много, и оставалось только 
дивиться терпению и работо-
способности людей, верных 
своему делу жизни - воспита-
нию мужества и патриотизма у 
молодёжи города.  
Методист по учебным пред-

метам и воспитательной дея-
тельности С. В. Белюкова:

- Работая в управлении об-
разования с 2004 года, а за это 
время прошло 2 юбилея, по-
свящённых Великой Победе, 
замечу, что в городе делается 
очень много. Скажу об уча-
стии в мероприятиях управле-
ния образования. Управление 
образования - это структура, 
которая должна вести всё до-
кументально. Даже обычный 
выход на демонстрацию - на 
парад 9 мая сопровождается 
очень большим количеством 
официальных документов. 
Мы не имеем права вывести 
детей для участия в шествии 
по улицам города без при-
каза. Потому что на данный 
момент вопросы по сохран-
ности жизни и здоровья де-
тей полностью возложены на 
педагогов. Все соревнования, 
военно-патриотические игры 
запротоколированы, задоку-
ментированы.

 Светлана Валентиновна 
представила ветеранам два 
больших альбома документов  
с фотографиями, которые за 
время её работы в управле-
нии образования были со-
браны о праздниках Великой 
Победы.  Четко работать с 
документами она привыкла в 
музее истории образования. 
И по сбору документов, и по 
их правильному оформле-
нию, и по представлению их 
другим людям.  Светлана Ва-
лентиновна пояснила, в этом 
учебном году было сделано 
много работы. Охват очень 
широкий. Весь прошлый год 
был действительно посвящён 
только теме Великой Отече-
ственной войны:

- В наш век информацион-
ных технологий, когда всё хо-
рошо освещают СМИ, совет 
ветеранов всё же не обо всём 
знает, что происходит  у нас в 
образовательных учреждени-
ях. И ветераны приглашаются 
в школу, и дети приходят к ве-
теранам. Иногда в квартиру - с 
целым концертом. Дети ещё 
так не читают газеты, как чита-
ем их мы,  ведь много времени 
в их жизни занимает Интернет. 
На портале Великолукского 
образования заведена стра-
ница «Внуки героев Победы». 
Это тот девиз, которому мы 
следовали весь учебный год, 
- заключила Светлана Вален-
тиновна.
Президиум продолжил 

свою работу, перейдя к дру-
гим вопросам из раздела 
«Разное». Но главное это 
то, что состоялся серьёзный 
разговор, когда и члены го-
родского президиума ветера-
нов, и приглашённые, стара-
ясь понять друг друга в плане 
патриотического воспитания, 
говорили о проблемах и путях 
нахождения решений  всех 
поставленных задач, когда 
было что сказать друг другу 
и было что услышать, чтобы 
в конечном итоге подрастаю-
щее поколение великолучан 
и взрослое население города 
могли чувствовать биение 
сердца города, его здоровье, 
которое непременно зависит 
от всех нас. 

Татьяна ЛАПКО
Фото автора
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В ветеранских организациях

Не  все приглашённые пришли на ноябрьское заседание 
президиума городского совета, где повестка дня была 
заострена на  работе президиума и в целом  ветеран-
ской организации г. Великие Луки  по патриотическому 
воспитанию граждан. Однако те, кто откликнулся, при-
няли активное участие в работе президиума, высказали 
не только свой взгляд на обстоятельства, но и сделали 
предложения по дальнейшему тесному сотрудничеству 
с ветеранами города. Есть много вариантов, чтобы ра-
бота по воспитанию патриотизма у молодёжи города 
нашла отклик и дала желаемый результат. 
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Побуждая интерес к настоящему
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...РЕКЛАМА... ОБЪЯВЛЕНИЯ...

ПРИГЛАШАЕМ НА РАБОТУ
Услуги по передаче
бухгалтерской 

и налоговой отчетности
через  систему
Контур-Экстерн

 - в налоговые органы
 - в Фонд социального

страхования
 - в Пенсионный фонд
Быстро. Надежно. Гибкие цены.

Адрес электронной почты: velpravda@ellink.ru
Вторник,  23  ноября  2010 г.«ВПНовости»

На основании пункта 7 
статьи 24 Закона области от 
20.02.2002 г. №175-ОЗ «Об 
образовании в Псковской об-
ласти», постановления Глав-
ного государственного сани-
тарного врача Российской Фе-
дерации от 31.08.2006 г. №30 
«Об организации питания 
детей в общеобразователь-
ных учреждениях», постанов-
ления Администрации Псков-
ской области от 25.12.2007 г. 
№457 «Об организации пита-
ния обучающихся в муници-
пальных общеобразователь-
ных учреждениях», в целях 

осуществления мероприятий 
по организации питания де-
тей в муниципальных обще-
образовательных учреждени-
ях, Администрация г. Великие 
Луки постановляет:

1. Утвердить Положение об 
организации питания учащих-
ся муниципальных общеоб-
разовательных учреждений 
города (Приложение 1).

2. Контроль за исполнени-
ем настоящего постановле-
ния возложить на начальника 
Управления образования Ад-
министрации г. Великие Луки 
Шулаева А. А.

3. Настоящее постанов-
ление вступает в силу с 
01.01.2011 года.

4. Признать утратившим 
силу постановление Адми-
нистрации г. Великие Луки 
от 01.02.2010 г. №8 «Об ор-
ганизации питания учащихся 
муниципальных общеобразо-
вательных учреждений».

5. Опубликовать настоя-
щее постановление в газете 
«Великолукская правда Но-
вости».

Глава
Администрации города

Н. Н. КОЗЛОВСКИЙ

1. Настоящее положение 
определяет порядок и усло-
вия организации питания де-
тей в муниципальных обще-
образовательных учреждени-
ях города.

2. Учащимся общеобразо-
вательных учреждений пре-
доставляется одноразовое 
горячее питание из расчета 
32.60 рублей в день за счет 
долевого финансирования 
расходов:
средства областного бюд-

жета - 10,60 рублей,
средства местного бюдже-

та - 5,00 рубля,
средства родителей - 17,00 

рублей.
3. Для учащихся кадетских 

классов в общеобразователь-
ных учреждениях устанавли-
ваются индивидуальные де-
нежные нормы двухразового 
горячего питания на условиях 
долевого финансирования 
расходов в сумме 50 рублей 
в день:
средства областного бюд-

жета - 10,60 рублей,
средства местного бюдже-

та - 22,40 рубля,
средства родителей - 17,00 

рублей.
4. Для воспитанников до-

школьных групп в общеоб-
разовательных учреждениях 
устанавливаются индиви-
дуальные денежные нормы 
трехразового горячего пи-
тания в сумме 66 рублей в 
день:
средства областного бюд-

жета - 27,56 рублей,
средства местного бюдже-

та - 13,44 рублей,
средства родителей - 25,00 

рублей.
5. Для учащихся общеоб-

разовательных учреждений, 
посещающих группы прод-
ленного дня, устанавливает-
ся стоимость горячего обеда 
в сумме 38,00 рублей в день 
за счет средств родителей.

6. Для учащихся, находя-
щихся в трудных жизненных 
ситуациях, предоставляется 
бесплатное питание в разме-
ре 32 рубля 60 копеек в день 
за счет средств местного 
бюджета:
до 4% списочного состава 

учащихся общеобразователь-
ных учреждений:

МОУ «Средняя общеобра-
зовательная школа № 1»,
МОУ «Средняя общеобра-

зовательная школа № 2»,
МОУ «Гимназия»,
МОУ «Педагогический ли-

цей»,
МОУ «Средняя общеобра-

зовательная школа № 5»,
МОУ «Средняя общеобра-

зовательная школа № 7»,
МОУ «Кадетская школа» 

(за исключением кадетских 
классов),
МОУ «Средняя общеобра-

зовательная школа № 9»,
МОУ «Лицей № 10» (за ис-

ключением кадетских клас-
сов),
МОУ «Лицей № 11»,
МОУ «Средняя общеобра-

зовательная школа № 12»,
МОУ «Средняя общеобра-

зовательная школа № 13»,
МОУ «Средняя общеобра-

зовательная школа № 16»,
МОУ «Средняя общеобра-

зовательная школа № 17»,
до 5% списочного соста-

ва учащихся МОУ «Средней 
общеобразовательной школы 
№ 6»;
до 20% списочного состава 

учащихся общеобразователь-
ных классов МОУ «Центр об-
разования».
Решение о зачислении де-

тей на бесплатное питание 
принимается Советом об-
разовательного учреждения. 
Списки учащихся с указани-
ем периода предоставления 
льготы утверждаются прика-
зом руководителя образова-
тельного учреждения.

7. Детям из семей, состоя-
щих из лиц, связанных род-
ством, совместно проживаю-
щих и ведущих совместное 
хозяйство, имеющих средне-
душевой доход ниже величи-
ны прожиточного минимума, 
установленного в области, 
предоставляется мера со-
циальной поддержки за счет 
средств областного бюджета 
в виде возмещения 70% ро-
дительской платы за питание 
в муниципальном образова-
тельном учреждении.
Принадлежность семьи ре-

бенка к категории малоиму-
щих устанавливается Терри-
ториальным управлением г. 
Великие Луки Главного Госу-

дарственного управления со-
циальной защиты населения 
Псковской области. Для воз-
мещения стоимости питания 
один из родителей (законный 
представитель) ребенка об-
ращается с письменным за-
явлением в Территориальное 
управление г. Великие Луки 
Главного Государственного 
управления социальной за-
щиты населения Псковской 
области.
Общеобразовательное 

учреждение производит воз-
мещение 70% родительской 
платы за питание в соот-
ветствии со списками детей, 
сформированными и пере-
данными учреждению Терри-
ториальным управлением г. 
Великие Луки Главного Госу-
дарственного управления со-
циальной защиты населения 
Псковской области, за счет 
целевых средств, полученных 
от последнего на основании 
заключенных договоров.
Данная социальная под-

держка не распространяется 
на родителей малоимущих 
семей, чьи дети посещают 
дошкольные группы в муни-
ципальных общеобразова-
тельных учреждениях.

8. Общеобразовательные 
учреждения ежеквартально 
не позднее 10 числа меся-
ца, следующего за отчетным 
кварталом, предоставляют в 
Территориальное управление 
г. Великие Луки Главного Госу-
дарственного управления со-
циальной защиты населения 
Псковской области отчет об 
использовании полученных 
денежных средств.

9. В случае не поступления 
родительской платы гаранти-
рованная стоимость питания 
одного учащегося в день со-
ставляет 15 рублей 60 копеек.

10. Ответственность за 
полноту и правильность ор-
ганизации питания несут 
руководители муниципаль-
ных общеобразовательных 
учреждений. Соответствую-
щими локальными актами 
муниципальных общеобра-
зовательных учреждений от-
ветственность за питание в 
полном объеме детей из ма-
лоимущих семей возлагается 
на классных руководителей.

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
Администрация города Великие Луки

от 19.11.2010 №484 г. Великие Луки
Об организации питания учащихся муниципальных

общеобразовательных учреждений

Приложение 1
к постановлению Администрации города

от 19.11.2010 №484

ПОЛОЖЕНИЕ
об организации питания учащихся

общеобразовательных учреждений г. Великие Луки
- ПК «PENTIUM 4-630» - 2685,00 руб.;
- ПК «SAMSUNG-793» - 1267,50 руб.;
- ПК «GEL 2660» - 1620,00 руб.;
- ПК «PENTIUM 4-D-930» - 4545,00 руб.;
- ПК «PENTIUM 4-930» - 5465,00 руб.;
- ПК «GEL 2200» - 1604,25 руб.;
- ПК «SAMSUNG 755» - 943,00 руб.;
- ПК «GEL 2500» - 1665,00 руб.;
- ПК «PENTIUM 4-541» - 3435,00 руб.;
- ПК «GELERON D-330» - 1824,38 руб.;

- ПК «LG E 7008» - 941,75 руб.;
- стул из кожзаменителя (6 шт.) - 954,00 руб.;
- стеллаж деревянный (15 шт.) - 750,00 руб.;
- телефон «Панасоник» (1 шт.) - 246,80 руб.;
- телефон-факс «Панасоник» (1 шт.) - 370,20 руб.;
- стол-книжка (4 шт.) - 308,00 руб.;
- тумбочка (13 шт.) - 754,00 руб.;
- стол 1-тумбовый (15 шт.) - 1440,00 руб.;
- холодильник «Смоленск» (2 шт.) - 555,00 руб.

Телефон: 8(81153) 3-81-21.

В связи с ликвидацией МУП «КУПИР
г. Великие Луки» продается имущество:

3. Форма торгов: открытый 
конкурс

4. Место оказания услуг: г. 
Великие Луки

5. Порядок оплаты услуг:
Оплата услуг производится 

путем предоплаты 30% стои-
мости услуг в течение 5-ти 
банковских дней с момента 
заключения договора. Оплата 
остальной части стоимости 
услуг - в течение 30-ти дней 
с момента подписания акта 
сдачи - приемки результатов 
работ.

6. Срок, место и порядок 
предоставления конкурсной 
документации:
Конкурсная документация 

может быть получена на бу-
мажном носителе (или дискете 
участника) со дня размещения 
на официальном сайте изве-
щения о проведении открытого 
конкурса всеми заинтересо-
ванными участниками разме-
щения заказа на основании за-
явления, поданного заказчику 
в письменной форме по адре-
су, указанному в п. 1.
Документы могут быть также 

направлены по почте. После 
поступления соответствующе-
го заявления документы будут 

незамедлительно отправлены 
по почте, но отправитель не 
берет на себя ответственно-
сти за их утерю или вручение 
с опозданием.
Заявки принимаются в за-

печатанных конвертах с указа-
нием наименования открытого 
конкурса со дня опубликова-
ния данного извещения в сред-
ствах массовой информации 
до 16 часов 00 мин. 24 дека-
бря 2010 г.
Предоставление конкурсной 

документации осуществляется 
без взимания платы.
Для ознакомления конкурс-

ная документация размещена 
на официальном сайте Ад-
министрации города Великие 
Луки - www.velikieluki.ru 

7. Место, дата, время 
вскрытия конвертов с кон-
курсными заявками: г. Вели-
кие Луки, ул. Л. Толстого, д. 2 
в 10 час. 30 мин. 27 декабря 
2010 г., зал заседаний.

8. Рассмотрение заявок со-
стоится в 10 час. 00 мин. 28 
декабря 2010 г. по адресу: г. 
Великие Луки, ул. Л.Толстого, 
д. 2, зал заседаний.

9. Подведение итогов кон-
курса состоится в 10 часов 

00 минут 28 декабря 2010 г. 
по адресу: г. Великие Луки, 
ул.Л.Толстого, д. 2, зал засе-
даний.

10. Преимущества, предо-
ставляемые учреждениям 
и предприятиям уголовно-
исполнительной системы и 
(или) организациям инвалидов, 
осуществляющим оказание 
услуг, составляющих предмет 
конкурса, не установлены.
Примечание: Обращаем 

Ваше внимание на то, что 
Участники размещения за-
каза, скачавшие комплект 
конкурсной документации 
на официальном сайте и не 
направившие заявления на 
получение конкурсной до-
кументации на бумажном 
носителе, должны самостоя-
тельно отслеживать появле-
ние на официальном сайте 
разъяснений, изменений 
или дополнений конкурс-
ной документации. Заказчик 
не несет обязательств или 
ответственности в случае 
неполучения такими Участ-
никами размещения заказа 
разъяснений, изменений или 
дополнений к конкурсной до-
кументации.

Извещение №7
о проведении открытого конкурса

Муниципальное унитарное 
предприятие «Тепловые сети» 
г. Великие Луки извещает о 
проведении открытого конкур-
са по выбору аудиторской ор-
ганизации для осуществления 
обязательного аудита годовой 
бухгалтерской (финансовой) 
отчетности за 2010 год МУП 

«Тепловые сети» г. Великие 
Луки.

1. Заказчик: МУП «Тепло-
вые сети» г. Великие Луки, 
182100, Псковская обл., г. Ве-
ликие Луки, ул. Льва Толстого, 
д. 2, mpts@vluki.ru, тел. (811-
53) 3-93-36.
Контактное лицо: главный 

бухгалтер Егорова Наталья Алек-
сандровна, (811-53) 3-43-41.

2. Предмет конкурса: вы-
бор аудиторской организации 
для осуществления обязатель-
ного аудита годовой бухгалтер-
ской (финансовой) отчетности 
за 2010 год МУП «Тепловые 
сети» г. Великие Луки

Предмет договора Максимальная (начальная) 
стоимость услуг, руб.

Срок проведения
аудиторской проверки

1. Проведение аудиторской проверки 
финансово-хозяйственной деятельности 
Заказчика за 2010 год, с целью установле-
ния достоверности данных бухгалтерской 
(финансовой) отчетности и соответствия 
совершенных финансовых и хозяйствен-
ных операций нормативным актам, дей-
ствующим в Российской Федерации.

2. Консультации по вопросам методо-
логии и организации бухгалтерского уче-
та, налогообложения и управления фи-
нансами по материалам проверки

170 000,00

Начало проведения провер-
ки - 01 апреля 2011 г.

Окончание проведе-
ния проверки - 30 апреля 
2011 г.

27 ноября в 17 час. 30 мин. по адресу: 
ул. Пионерская, 22 состоится заседа-
ние совета общественной организации 
«Ветеран Вооруженных сил города Ве-
ликие Луки и Великолукского района».

В. И. МИХАЙЛОВ, председатель со-
вета ОО «Ветеран Вооруженных сил»,

полковник в отставке

Для сведения
ветеранов военной службы

Великолукскому заводу 
«Транснефтемаш» требуется
на работу на конкурсной основе

юрисконсульт I категории.
Требования к кандидату: высшее 

(юридическое) образование, опыт рабо-
ты по специальности не менее 2-х лет.

Обращаться по адресу:
ул. Гоголя, д. 2;
тел.: 9-71-40.

АУДИТОРСКАЯ ФИРМА
«Великие Луки – АУДИТ»

    ЗАО «Великие Луки-Аудит»
г. Великие Луки, ул.Толстого, д. 27, 

тел.(81153) 5-33-11, 5-75-87
e-mail:velaudit@mail.ru  

www.audit.ellink.ru


